Communiqué de presse

21.08.2014

Gilbert Hürsch prend le relais

Le comité de la Chambre économique Bienne-Seeland (CEBS) a nommé son nouveau directeur en la personne de Gilbert Hürsch. Agé de 37 ans, économiste d'entreprise, il succédera à Esther Thahabi dès le 1^{er} décembre 2014.

Gilbert Hürsch est né le 29 mars 1977 à Bienne et habite Port. Il a terminé ses études en économie d'entreprise à la Haute école spécialisée de Berne en 2006. Durant ces dernières années, il a occupé différentes fonctions de consultant et de chef de projet, notamment chez IBM Suisse SA et Swiss Post International. Il est actuellement gestionnaire de projet chez Asendia Management SAS, une société sœur de La Poste Suisse et de La Poste en France.

Le comité de la Chambre économique Bienne-Seeland se réjouit d'avoir trouvé, avec Gilbert Hürsch, le successeur attendu, prêt à s'engager avec beaucoup d'élan pour la région, et lui souhaite plein succès.

Contact: Esther Thahabi Secrétaire générale CEBS 032 321 94 94 ou 079 945 90 95